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― 「横綱を目指す君へ」 ―  団委員長 池 澤 榮次郎 

当団のスカウトであった大辻理紀君がこの春相撲界に入門した。そんな君に、エールを送ります。 

君は、ビーバースカウトから入隊して、カブ、ボーイと活動してきましたが、君の大きな身体に制

服が合わず苦労していましたね。君はいつも笑顔を絶やさないやさしい少年で、ビーバー達が君の太

い腕にぶら下がって良く遊んでいましたね。また、スカウト活動も熱心に取り組み、月に一度の日曜

礼拝では太い足を曲げての正座は苦手でしたね。当団の一大イベント「舞鶴クロスカントリー」では、

サイクリングで加古川～舞鶴間 130ｋｍを 2 日間で往復も成し遂げました。出発の朝、君の大きな身

体を乗せた自転車が小さく見え少しかわいそうに思えましたが、爽快な走りぶりは流石
さ す が

、相撲鍛錬の

成果と思いました。 

今年の春場所も終盤を迎えた 3月 21日、 

アメリカ大リーグマリナーズのイチロー選手が 

プロ野球選手を引退しました。同じ時期に相撲 

界に入りプロとなる君と入れ代わりで、何かの 

因縁を感じます。 

イチロー選手は 1992年にプロ野球オリックス 

に入団して 9年、大リーグで 18年の 27年間、 

数多くのタイトル・賞を取り、私達日本人の誇 

りでもありました。 

3 月 22日の記者会見では自身の考えや           スカウト達に囲まれて 

これまで行って来たことを話され、私がとても感動した言葉があります。 

記者から「プロ野球選手になって成功してきた。得たものはなにか」と問われ、イチロー選手は、

「成功したかどうかは分からない。成功という言葉は嫌いだが、新しい世界に挑戦することは大変な

勇気だと思う。あえて成功と表現すると、成功すると思うから行く、難しいから行かないというだけ

なら後悔を生むと思う。やりたいと思えば挑戦すればいい。そのときにどんな結果が出ても後悔はな

いと思う。やりたいと思ったことに向かっていきたい。」 

「・・辛
つら

いことしんどいことから逃げたいと思うのは当然、エネルギーがある元気なときにそれに

立ち向かっていくのは人として重要」。 

また、頑張ることについて「自分なりに（頑張る）量りを使いながらちょっと限界を超えるという

ことを続けていく。少しずつの積み重ねでしか（自分の限界を）超えていけないと思う。一気に高み

に行こうとすると、今の自分の状態とギャップがありすぎて（今していることが）続けられない」と

も話されました。 

君は早くから目指すものを見つけ、それに向かって進んでいることはとても素晴らしいことで、敬

意を表します。生活環境も変わり、修行がとても厳しい相撲界では辛いこと、しんどいことも多くあ

ることと思いますが、笑顔を忘れずに皆から愛される君であって下さい。そして、スカウト精神を忘



れずに・・スカウトの星になって下さい。多くのスカウトが応援しています。 君の未来に弥栄！ 

―各隊の活動・トピックス―                                              

○ ビーバースカウト（ＢＶＳ）隊 

「２月の活動内容」 ＢＶＳ隊長 中 住  直 哉  

2 月のメインイベントは鉢伏高原でのスキー訓練です。1 泊 2 日ですが、保護者の方やリーダーの協

力のもと、ビーバースカウトも参加します。 

スキー訓練では、緩斜面で「滑る～止まる 

～曲がる」の練習を行ない、できるように 

なったスカウトから林間コースを楽しみまし 

た。両手で膝を押すような姿勢で滑る事で、 

ボーゲンで止まる動作を簡単に身に付ける事 

ができます。みなさんも一度試してください。 

2 月 10日は毎年恒例のバレンタインクッキ  

ングです。今年のメニューはポテトフライ。      大好きな林間コースへ・・楽しそう！ 

100 円均一の調理用プラスチックカッターを使い、ジャガイモをらせん状に切り、串に刺してポテト

フライを作りました。味付けは、塩・チョコ・きなこの三種類でしたが、揚げたてのポテトは、どの

味付けでも最高です。カッターに慣れるまで少し時間がかかりましたが、持ち方などを工夫しながら

上手に切る事ができました。 

2 月 17日は日曜礼拝が行われ、住職から「面白い、面

倒くさい」の話を教えて頂きました。「下を向き嫌がるよ

り、前を向いて取り組みましょう」という内容だったと

思いますが、常に前向きな気持ちを持っていたいもので

すね。礼拝の後は、先輩スカウトの壮行会を皆で準備し

て行いました。先輩スカウトは、中学卒業後、この春か

ら横綱になるという夢に向かって一歩踏み出します。ビ

ーバーの皆さんも、夢を見つけたら、先輩の様に頑張っ 

ポテトフライの準備・・チョットたくあん見たい  てみませんか。 

  

○ カブスカウト（ＣＳ）隊                  

「2月のトピックス」  ＣＳ隊長 田 上 利 広       

2 月 2日・3日はスキー訓練としてハチ高原に行ってきました。 

全く初めてのスカウ 

トもいましたが二日 

目には滑れるように 

なり、上級スカウト 

はかなり上達しま 

した。  

毎年思いますが、 

      ＣＳ隊員の雄姿         スカウトの上達の速 

さにはびっくりさせられます。また、皆で雪合戦も行いましたが、 

副長が雪に埋められていたような・・？。                 

2 月 10日はバレンタインクッキングとして日頃お世話に 



なっている家族に向けてのレアチーズケーキを作りました。    皆で雪合戦・・副長「助けてー」 

ケーキのデコレーションはスカウトさまざまでしたが、愛情のこもったものが出来上がったと思いま

す。入れ物には感謝メッセージを書いてお家の方に渡してね！と伝えましたが家族は喜んでくれたか

な？？まさか自分で食べてないよね？？  

2 月 17日はボーイ隊の大辻君が相撲界に入門するため団本部の鶴林寺で壮行会が行われました。 

カブ隊のスカウト達は大辻君に送るアルバム写真の飾りつけやメッセージカードなどを作成し、良

いアルバムを完成させることができました。 

解散前には組で行う「仲良しの輪」に記念として大辻君に入ってもらいカブ隊全員での仲良しの輪

を行いました！やっぱり大きかったね！相撲界での活躍を期待しています！"   

     

     

  

   

 

 

 

 

 

 

   バレンタインのケーキ作り              「いつも元気！」 大辻君は やっぱでっかい 

 

○ ボーイスカウト（BＳ）隊  

「我が団のスカウトが相撲界へ」   ＢＳ隊長 中 田  直 文  

加古川第２団ボーイ隊の大辻君が、今春、大相撲高田川部屋へ入門することが内定し、２月１７日、

団をあげて壮行会を行いました。ビーバー、カブを経てボーイ隊に上進した大辻君は小学２年生から

相撲をはじめ、「わんぱく相撲全国大会」でも好成績 

をおさめました。さらに報徳中学校では全国大会で 

準優勝するなど、将来有望な逸材です。相撲は国技 

であり、技能はもとより礼儀や品格も求められます。 

「ちかいやおきて」にも通じるところがあります。 

心技体、ともに厳しい世界 

ですが、これも自分で選 

んだ道、横綱めざして頑 

張ってもらいたいです。         隊長と固い握手 

壮行会では皆で寄せ書きをしたネッカチーフと活動写真のアルバムを記

念品として贈りました。これからはファンをはじめ、色んな人に支えられ

て相撲を取ることになると思います。ここまで育て支えてくれたご家族、

親方への感謝の気持ちを忘れず、そして何より怪我をしないような体をつ

くり上げ、相撲道を究めてもらいたいと思います。ちなみに３月の大阪 

 場所では２勝し、一番出世披露の土俵入りも果たしています。相撲界でも 

新弟子検査も合格しました  ボーイスカウト経験のある力士はいないのではないかと思います。「加古

川の星」頑張れ！ 



 

○ ベンチャースカウト（VＳ）隊 

「スノーボード訓練」 VS隊長 幹 敬盛 

 2 団のスキー訓練では実施できませんでしたが、忙しい隊員たちの予定を合わせてスノーボード訓

練を六甲山人工スキー場で実施しました。 

ブーツやボードの装着・取扱から始まり、 

ゲレンデマナー・こけ方(？)などスキーよりも 

危険と言われるスノーボードの基礎からの訓練 

です。隊員たちは苦闘の連続でしたが午前中 

から夕方までじっくりと取り組めた甲斐あって、 

ボードのボーゲン(板を横向きにしてまっすぐ 

下る)までは出来るようになりました。 

今回の訓練はボードの独特のバランス感覚を 

つかむ為の地味であまり楽しくない訓練だった 

と思いますが、何事も基礎が大事です。      何方でしょうか？ チョット怖そうな滑り・・ 

あと一回実施できれば、それなりにまっすぐ滑れるようになります。常に安全に配慮し、更なる上

達に務めましょう。 

 

                                            

 

 

 

 

 

 

  

ボーイスカウト活動に関心のある方・入隊を希望される方は、団 HP（「ボーイスカウト加

古川第 2団」（検索））のメールでアクセス頂くか 

 団本部 鶴林寺宝生院 電話 079-422-6064 へお問い合わせ下さい。見学・体験入隊は

いつでも可能です。 

 ボーイスカウト加古川第 2団では、君の入隊をまっています。 

 


